

県北中学校 第3学年だより No. 35		2025年1月17日 文責 渡部 紅実
----------------------------	--	------------------------

## 入試, 本格スタート

年が明け、受験勉強にも益々力が入ってきた中、3学期が始まる前に入試に臨んだ皆さんがいます。一発勝負の高校入試の重圧は相当なもので、試験当日はこれまで経験したことがないほど緊張したことでしょう。そんな中で自分の力を発揮するための支えとなるのは「自分はやるべきことをやってきた」という自負です。2学期から何度も作文や面接の練習を続けてきた皆さんだからこそ、良いパフォーマンスができたのだと思います。



### Q1 入試当日はどのくらい緊張したか？

◇心臓が手で握られているように感じるくらい緊張した。
◇とても緊張しました。
◇あまり緊張しませんでした。
◇人生でも中々ない緊張感だったと思います。でも待ち時間が長かったので、心の準備をする時間はたっぷり取れたと思いますが、自分の番が近づいてきたら急に心臓がドキドキしてきました。
◇入試前日は緊張していたが、当日は友達と話しているうちに緊張がほぐれた。
◇入試当日は、今まで練習してきたことや自分の意思を上手く伝えられるかなど、たくさん考え事をして、食欲が無くなってしまいうほど緊張していました。
◇少し緊張したが、練習の成果を活かされたからよかった。

### Q2 入試に向けて頑張ったことは？

◇作文では文章の組み立てを頑張った。
◇面接では嘸まずに、相手に伝わるようはっきりと大きい声で話せるよう頑張った。
◇どうしたら伝えやすいかなどを考えて、面接練習で指導された箇所を直すこと。
◇冬休みは苦手だった作文の練習を頑張りました。
◇作文や面接練習では、ただ練習するだけではなく、自分が高校に入って学びたいことや取り組みたいこと、頑張りたいことなどをどのようにしたら上手く伝えられるかなどを考えながら練習した。
◇作文を時間内に終わらせることや面接ですらすら答えられるように練習した。
◇面接で声を張って質問に答えられるよう頑張りました。作文検査でしっかり自分の考えを書けるよう繰り返し練習しました。

～入試を終えて～

入試は終わったけど、これからの生活も気を抜かないでしっかり学習する。	入試は終わりましたが、これからも勉強を頑張っていきたいです。
冬休みも時間をかけて作文の練習をしたおかげもあり、入試本番は自信を持って挑むことができました。	入試を終えて安心した気持ちはあるが、これから入試を控えている人達を意識して、今まで通り生活していきたい。
すっきりしました。でも今度は高校卒業後の就職のために学習を頑張っていけないといけないので、高校の学習が理解できるように基礎を頑張りたいと思います。	実際に入試を終えてみて、始めはとて緊張したけれど、深呼吸をして落ち着くことで、だんだん薄れていった。今まで学んできたことや練習してきたことをしっかり発揮できるといいと思います。頑張っている姿をずっとそばで見ているからこそ、みんなには志望校合格を叶えてほしいです。みんなで頑張りましょう!!
練習したことは力になるということがわかった。	これからも遅刻、早退、欠席をせずに授業をしっかり受ける。

1/20(月)～1/24(金)行事予定

月日	曜	時間割	予定	月日	曜	時間割	予定		
1/20	月	朝学	ナビ	SC 来校 <u>成蹊合格発表</u> 3年生下校目 安16:10	1/23	木	ナビ	3 学期末テスト SSW 来校 3年生下校目安 16:10	
		1校時	月1				1校時		国語
		2校時	月2				2校時		理科
		3校時	月3				3校時		木3
		4校時	月4				4校時		木4
		5校時	月5				5校時		木5
6校時	月6	6校時	木6						
1/21	火	朝学	ナビ	3年生下校目 安16:10	1/24	金	ナビ	3年生下校目安 15:10	
		1校時	火1				1校時		金1
		2校時	火2				2校時		金2
		3校時	火3				3校時		金3
		4校時	火4				4校時		金4
		5校時	火5				5校時		金5
6校時	火6	6校時	×						
1/22	水	朝学	ナビ	簡単清掃 3 学期末テスト 15:00下校完了					
		1校時	技家						
		2校時	保体						
		3校時	数学						
		4校時	社会						
		5校時	英語						
6校時	×								